



Ayudar a la comunidad y competir busca ATFX con su primer torneo de golf

➤ La Copa Duque de Edimburgo se celebrará en México con golfistas amateurs

CDMX, a 27 de octubre de 2022.- ATFX, bróker en línea con presencia internacional, anunció la celebración de su próximo torneo de golf “Duque de Edimburgo”, que tendrá lugar del cuatro al seis de noviembre de 2022, en las instalaciones del campo Hotel Moon Palace que se ubica en Cancún, Quintana Roo.

De acuerdo con Zaid Meneses, VP Regional de LATAM de ATFX, estamos revisando los últimos detalles para recibir a los participantes el viernes cuatro, en el que llevarán a cabo una cena de bienvenida a sus invitados, “y aprovecharemos para conocer a todos los asistentes, hacer nuevos contactos de negocios y reforzar los existentes entre la comunidad de inversionistas que hemos conformado con nuestros clientes”.

Cabe recordar que el bróker cuenta con experiencia como patrocinador y organizador de torneos de este deporte. El más notable es el Torneo Duque de Edimburgo, con casi dos décadas de existencia, cuya sede principal es el Reino Unido, desde donde se ha ido expandiendo a otras regiones del mundo, tal como lo ha hecho ATFX globalmente.

El Torneo Duque de Edimburgo es una serie internacional anual de eventos de golf organizada por International Golf for Youth. Se lleva a cabo como una competencia de handicap en formato Stableford y se juega bajo las reglas de R & A, organismo reconocido en el mundo de este deporte, que participa y apoya actividades para garantizar que sea una actividad próspera a escala mundial, así como de la USGA (United States of America Golf Association), la agrupación estadounidense de campos, clubs y estructuras de golf.

“La edición que celebraremos en el campo Hotel Moon Palace, será la primera que organizaremos en México. Iniciará a las ocho de la mañana, y a partir de ese momento los participantes competirán por un lapso de siete horas. En la tarde habrá tiempo de descanso y en la noche se llevará a cabo la ceremonia de premiación”, indicó Meneses.

La salida está programada para la noche del domingo, después de que los asistentes realicen algunas actividades turísticas. “Los participantes que competirán por el premio principal, son clientes que han destacado en el mundo de las inversiones, y queremos reconocer su compromiso invitándolos a que participen con nosotros”, agregó el principal directivo de ATFX.

En las últimas dos décadas, las distintas ediciones internacionales de este torneo de golf amateur, se han celebrado en más de veinte países de Europa, Asia, Oceanía, el norte y sur de América. “Con este torneo, nuestro corporativo contribuye a ayudar a jóvenes en necesidad de todo el mundo, porque consideramos que es muy importante cuidar y nutrir a las próximas generaciones, y a partir de ahora vamos a hacerlo en México”.